

# 宿泊学習新聞

7月 3・4日

2年A組 12番

鈴木 美羽



私は、今回炊事・会計委員だったので、いつもより自分がしつかりしないといけないなと思いました。ですが、たくさんのハブニングがおきてしまいまし

た。

まず、夕食作りです。メニューは、ご飯、煮込みハンバーグ、ポテトサラダでした。煮込みハンバーグとボテ



タ大根サラダは酢ごくたえがとてもよく、フルーツヨーグルトは甘くてとてもおいしかったです。ですが、ホットケーキミックスを2

くできましたが、ご飯は少し固かったです。ですが、焦げなかつたので良かったです。次に、朝食作りです。

メニューは、ホットケーキ、大根サラダ、フルーツヨーグルトでした。大根サラダは酢ごくたえがとてもよく、フルーツヨーグルトは甘くてとてもおいしかったです。ですが、ホットケーキミックスを2

くありました。虫が一緒に焼けていました。とてもびっくりしましたが、おもしろかったです。

私は、夜レクでみんなのことを前よりも知ることができたのでよかったです。

袋も買ってしまったので、大量になってしましました。全員、皿からはみだしそうな大きさで食べるのが大変でした。そして、片付けをしていてあまつてい



ました。とても不思議な形をしていて、下の膨らんだところには毛が生えていました。鹿迫ではあまり見ない花でした。草花の他にもたくさん

ているのは、吉川先生と大石先生がハグをしていました。とてもよい場所だなと思いました。

私は、夜レクでみんなのことを前よりも知ることができたのでよかったです。

# 新たなる一面が...。



## 全体を通して

私は、今回の宿泊学習を通して良かっただ点と改善点がありました。

良かっただ点は、みんなで協力し、楽しく終えることができたことです。そして責任感を持ち、積極的に行動できていたと思います。

改善点は、5分前行動があまりできていなかった。から色々なところで5分前行動というのは大切になつてくるので、時計を見て行動できた



がおもしろかったです。

次に行つたのは、肝試しです。私は、10組目で果穂、翔太、源と一緒でした。途中で走ついたら、前が見えなくて果穂の頭に頬があたり、とても痛かったです。ですが、とても楽しかったです。

ていたことです。先生たちはとても仲がいいのだなと思いました。他にも、海帆のかえ歌